

Paris – Marseille, le 30 juin 2009

LGV PACA : RFF PRET A LANCER LES ETUDES

Hubert du MESNIL, président de Réseau Ferré de France, se réjouit de la décision prise le 29 juin 2009 par **Jean-Louis BORLOO** ministre d'Etat, ministre de l'Ecologie, de l'Energie, du Développement durable et de la Mer, en charge des technologies vertes et des négociations sur le climat, et **Dominique BUSSEREAU**, secrétaire d'Etat chargé des Transports, conformément à l'engagement pris devant les élus de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur le 11 février dernier.

Sur la base des études complémentaires réalisées par RFF après le débat public de 2005, le secrétariat permanent constitué par le médiateur **Yves COUSQUER**, les représentants des grands élus et les collectivités partenaires, a permis l'émergence d'un consensus autour d'un grand projet d'aménagement du transport ferroviaire en région Provence-Alpes-Côte d'Azur.

La décision ministérielle met ce grand projet ferroviaire sur la voie de sa réalisation concrète, conformément aux engagements du Grenelle Environnement, qui prévoit sa mise en œuvre d'ici 2020.

Réseau Ferré de France va présenter les conditions de poursuite du projet à une prochaine séance de son Conseil d'administration et engagera ensuite la phase d'études préalables à l'enquête d'utilité publique, sur la base du scénario dit « des Métropoles du Sud ».

Ces études seront menées par la mission LGV PACA au sein de la direction régionale de Réseau Ferré de France, dans la concertation la plus large. Elles permettront de définir avec précision le tracé qui sera présenté à l'enquête publique, prochaine étape décisive avant le lancement des travaux.